



Théâtre-documentaire

Voulez-vous tanguer avec moi ?

Ecriture et interprétation - Lionel ALES

Cela pourrait commencer par « *il y avait une fois.* »...

Il y avait une fois Annie et Gilbert, un couple comme beaucoup de couple, monsieur et madame « *tout le monde* », quarante ans de vie commune, des bonheurs, des blessures, des joies, des peines comme en offre le calendrier de l'existence.

Pour le meilleur et pour le pire s'étaient-ils promis au printemps de leur vie.

Pour le meilleur et pour le pire en sera l'hiver.

Une vie à deux.

Une vie comme une danse.

Une danse au rythme enlevé.

L'un de ces fameux rock'n'roll qui ont bercé leur jeunesse.

Et puis ...

Et puis un jour, la danse s'embrouille.

Une accroche comme une absence, une fausse note peut-être, un pas incertain, maladroit et douloureux, vient enrailler la belle chorégraphie.

Ce rock'n'roll tant aimé se délite, petit à petit, irrémédiablement.

Voici quelques pas d'un couple.

Voici l'histoire d'Annie et Gilbert.

Voici l'histoire d'une autre danse qu'il leur fallut bien apprendre.

Extrait du texte

LE PROPOS –

A travers l'histoire d'un couple confronté à la maladie d'Alzheimer, ce spectacle évoque les bouleversements inhérents à la maladie et plus particulièrement la relation entre le malade et son proche qui l'accompagne.

Le récit des différents temps qui jalonnent cet événement dramatique - de la survenue des premiers symptômes au diagnostic, de l'apprentissage d'une nouvelle existence placée sous le signe de la maladie jusqu'à la dépendance qui découle de l'évolution des troubles pathologiques - met en lumière les difficultés et les enjeux complexes qui se nouent dans la relation du malade et de l'aidant.

Le comédien silhouette les personnages, narre par petites touches le quotidien de ce couple et cette épreuve à laquelle rien ne les préparait.

Ici la parole de l'un et de l'autre, du malade et de l'accompagnant, avancent conjointement donnant à entendre leurs souffrances et leurs sentiments de culpabilité, d'impuissance, d'incompréhension, de lassitude ou encore d'isolement.

« *Voulez-vous tanguer avec moi ?* » est l'esquisse d'une tranche de vie, d'un moment d'existence, inédit et douloureux, traversé par un couple, une évocation singulière d'une relation à apprivoiser et à inventer, d'une relation à trois : le malade, le proche et la maladie.

LE SPECTACLE -

Écriture et interprétation - Lionel ALES

Direction de comédien - Marie AUBERT

Production - LATITUDS / 2015

Important : Ce spectacle s'adresse aux personnes accompagnant un proche malade et non aux personnes malades.

Ce spectacle est une commande d'écriture du Relais Gériatrique du Département de la Haute-Loire et de la Plateforme d'accompagnement et de répit « L'Escale » du Puy en Velay.

EN PRATIQUE -

Espace scénique minimum :

2,5 mètres d'ouverture / 2 mètres de profondeur

Estrade, matériel son et lumière fournis par la compagnie.

Durée -

Représentation : 35 minutes

Montage et démontage : 1 heure.

Devis gratuit sur demande

CONTACT -

LATITUDS - Théâtre et Pérégrinations -

Montée de la Crouzette 43 000 POLIGNAC

07 68 66 69 68